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São Caetano continua
com obras aceleradas
na Saúde e Educação

Com foco no pós-pandemia, três 
importantes obras nas áreas de Saúde 
e Educação seguem em ritmo acele-
rado em São Caetano: o Atende Fácil 
Saúde (Centro) e duas novas escolas: 
A Escola Parque, na Avenida Goiás 
(Bairro Santo Antônio), e outra na Rua 

Tibagi (Bairro Santa Maria).
Ao dar continuidade às intervenções, 

a gestão do prefeito José Auricchio 
Júnior (PSDB) foca o olhar ao pós-pan-
demia, para que na volta às atividades 
a cidade esteja preparada e com a 
tradicional qualidade dos serviços ao 

morador nos dois setores que sempre 
foram prioridade do governo municipal.

“A responsabilidade fiscal e ad-
ministrativa sempre foi nosso com-
promisso. Esse modelo de gestão 
eficiente, que faz mais com menos, é 
o que garante mantermos as obras, 

principalmente nas áreas de Saúde e 
Educação, que são os pilares do nos-
so governo”, afirmou o prefeito, que 
tem feito vistorias técnicas nos futu-
ros equipamentos. As intervenções 
seguem os protocolos de prevenção.

Página 3

Nova Escola Parque, no Bairro Santo Antônio,
está com as obras adiantadas
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Projeto de Lei

S.Caetano poderá incluir Direitos 
e Proteção dos Animais como 

disciplina no currículo escolar

Combate à covid-19

Atendendo a uma solicita-
ção do deputado estadual Thia-
go Auricchio (PL), o Governo 
do Estado iniciou a distribuição 
de 125 respiradores para o 
Grande ABC. Parlamentar havia 
pleiteado, na primeira quinze-
na de maio, a destinação dos 
equipamentos e a liberação 
de recursos para abertura de 
novos leitos de UTI.

“Fico extremamente con-
tente pela sensibilidade do 
Estado em entender a impor-
tância do nosso pedido. São 
equipamentos fundamentais 
para casos graves de covid-19 

Thiago Auricchio é 
atendido e Grande ABC 
recebe 125 respiradores 

e contribuirão para salvar 
vidas, além de ser mais um 
importante auxílio para que 
as cidades possam retomar 
suas atividades econômicas, 
já que cada respirador sig-
nifica um novo leito de UTI”, 
explica o deputado estadual. 

A entrega dos respiradores 
aumenta para 403 o número 
de leitos de UTI exclusivos para 
o tratamento da Covid-19 no 
Grande ABC. Neste primeiro 
momento foram contempla-
dos os munícipios de São 
Bernardo (40 respiradores), 
Santo André (25 respiradores), 
São Caetano (20 respiradores), 
Diadema (20 respiradores) Ri-
beirão Pires (10 respiradores), 
Rio Grande da Serra e Mauá (5 
respiradores para cada). 

“O Grande ABC vem fa-
zendo sua parte, a região está 
unida no combate à pandemia 
e vou continuar trabalhando 
junto ao Estado para fortalecer 
o nosso sistema público de 
saúde. Uma nova remessa está 
prevista para ocorrer ainda 
esse mês e vamos pedir o en-
vio de mais aparelhos”, conclui 
Thiago Auricchio.

Thiago é deputado estadual

Professor Pio Mielo comemora
avanço das obras na Escola Parque

“Todos sabem que a minha 
prioridade é a educação pública 
e de qualidade. A construção da 
nova escola de Educação Infantil, 
localizada na Av. Goiás, no Bairro 
Santo Antônio, segue adiantada, 
apesar da pandemia e cumprindo 
com todos os protocolos de pre-
venção ao coronavírus. A unidade 
foi projetada com novíssimo con-
ceito desenvolvido no modelo de 
escola parque, com implantação 
de 15 medidas de sustentabilida-
de e integração de ambiente es-
colar com espaço público. Assim, 
garantimos a preservação da área 
verde e a utilização da praça como 

espaço de convivência”, explicou 
o presidente da Câmara de São 
Caetano, professor Pio Mielo. 

De acordo com Pio Mielo, a 
reabertura de escolas após pan-
demia terá obstáculos como por 
exemplo a adoção de medidas 
de distanciamento. “Essa nova 
escola será um exemplo na re-
tomada de atividades que exigirá 
reorganização de espaço, se-
guindo todas as recomendações 
sanitárias para que o processo 
ocorra de forma segura. Será 
um novo tempo que de certo, 
trará ainda mais transformações 
e aprendizagens para a nossa 

Educação - um grande desafio.”
Conforme vistoria para acom-

panhar o andamento das obras na 
segunda-feira (8/6), o prefeito de 
São Caetano, José Auricchio Júnior 
afirmou que este novo conceito 
agrega uma possibilidade maior 
de aprendizado das questões 
ambientais na Educação, com 
salas de atividades e multiuso, 
playground e solário. Além disso, 
a unidade terá pátio externo 
integrado à praça, com total 
segurança aos seus 120 alunos 
do berçário ao G5 e áreas para 
plantio de hortas educacionais e 
compostagem de resíduos.

Pio Mielo e Auricchio na inauguração 
da EMI Maria D’Agostini

Prevenir os maus tratos 
e respeitar os direitos dos 
animais pode vir a ser tarefa 
escolar. Isso porque tramita 
na Câmara de São Caetano do 
Sul projeto de lei do vereador 
Ubiratan Figueiredo da ONG 
(PL) que pretende incluir di-
retrizes do Direito, Proteção e 
Bem-Estar Animal nas discipli-
nas das instituições de ensino 
das escolas municipais.

De acordo com o parla-
mentar, o conteúdo deverá 
ser aplicado como tema trans-
versal, o que significa a possi-
bilidade de que as matérias 
relacionadas à causa animal 
poderão ser incluídas nas 
diversas disciplinas, conforme 
o conteúdo proposto pelos 

professores a ser estudado 
pelos alunos.

O texto discorre que caberá 
à Secretaria Municipal de Edu-
cação a definição da metodolo-
gia de introdução do tema na 
grade curricular. Além disso, o 
poder Executivo poderá firmar 
convênios com cursos de direi-
to e medicina veterinária, bem 
como entidades não governa-
mentais de proteção animal, 
para auxiliarem na capacitação 
dos educadores, professores e 
servidores da rede de ensino.

Segundo Figueiredo, a fal-
ta de informação é um dos 
maiores responsáveis pelo so-
frimento dos animais. “Consi-
derando-se que as crianças de 
hoje são os adultos de amanhã, 

nada mais prudente e efetivo 
que educar para um futuro 
melhor e mais consciente no 
que se refere aos direitos dos 
animais”. Para ele, por meio de 
ações educativas se pretende, 
a médio e longo prazos, dimi-
nuir os problemas relacionados 
a falta de informação.

Na justificativa do projeto 
de lei, o vereador observa, 
ainda, que a aplicação do tema 
“Direitos e Proteção Animal” 
na grade curricular como tema 
transversal reverterá em inú-
meros benefícios de ordem so-
cial, assim como a diminuição 
dos custos operacionais para  
no que se refere às políticas 
públicas de atendimento ao 
bem-estar animal.

Segundo Ubiratan, a falta de informação é um dos maiores responsáveis pelo sofrimento dos animais
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Com foco no pós-pandemia, 
obras na Saúde e Educação 

seguem em São Caetano
Eric Romero / PMSCS

Nova Escola Parque está com as obras adiantadas

Trabalho é realizado atendendo todos os protocolos de segurança na pandemia

Mesmo em um cenário 
em que boa parte das ações 
é voltada para o combate à 
covid-19, a gestão do prefeito 
José Auricchio Júnior (PSDB) 
mantém o cronograma ace-
lerado de obras de Saúde e 
Educação, para que no perío-
do pós-pandemia São Caetano 
siga com serviços de qualidade 
ao morador nos dois setores 
que sempre foram prioridade 
do governo municipal.

Entre as principais inter-
venções em andamento na 
cidade estão o Atende Fácil 
Saúde (Centro) e duas novas 
escolas: a Escola Parque, na 
Avenida Goiás (Bairro Santo 
Antônio), e outra na Rua Tibagi 
(Bairro Santa Maria). Todos os 
protocolos de prevenção estão 
em vigor durante os trabalhos.

Neste momento compli-
cado que o mundo atravessa, 
com queda na arrecadação e 
enfrentamento ao coronaví-
rus, São Caetano avança em 
obras na Educação e na Saúde 
porque houve planejamento 
por parte da administração. 
Desde janeiro de 2017, quan-
do iniciou a atual gestão, Au-
ricchio enxugou gastos, atingiu 
equilíbrio fiscal e traçou um 
plano de investimentos viável 
e sustentável.

“A responsabilidade fiscal 
e administrativa sempre foi 
nosso compromisso. Esse mo-
delo de gestão eficiente, que 
faz mais com menos, é o que 
garante mantermos as obras, 
principalmente nas áreas de 
Saúde e Educação, que são 
os pilares do nosso governo”, 
afirmou o prefeito, que tem 
feito vistorias técnicas nos 
futuros equipamentos.

Prefeito Auricchio vistoriou obras da nova escola na Rua Tibagi

Com a crise provocada 
pela covid-19, a projeção da 
Prefeitura é perder R$ 130 
milhões de receita neste ano. 
Significa que a administração 
municipal tem de manter 
toda a estrutura durante 
12 meses deste ano, com 
pagamento de funcionários 
e fornecedores, obras e pro-
gramas, mas vai arrecadar 
apenas o equivalente a 11 
meses. Para isso, é preciso 
esforço e capacidade de ges-
tão, num projeto que está em 
prática há três anos.

INOVADOR - Iniciada em 
janeiro, a obra do Atende Fácil 
Saúde segue a todo vapor. Lo-
calizada na esquina das Aveni-
das Goiás e Senador Roberto 

Simonsen, a área de 4.200m² 
receberá um equipamento 
público inovador no País, com 
serviços gratuitos.

Em um único local estarão 
à disposição dos moradores 
um Centro de Especialidades 
Médicas, com 16 consultórios; 
Centro de Diagnósticos de 
análises clínicas e por ima-
gem (ultrassom, tomografia, 
ecocardiograma e ressonân-
cia magnética, entre outros); 
Centro de Atenção Geriátrica, 
com profissionais especiali-
zados no trato com a terceira 
idade; e a primeira farmácia 
pública 24h da cidade, que 
funcionará os sete dias da 
semana. O investimento é de 
R$ 12,6 milhões.

Com isso, o paciente não 
precisará se deslocar de um lo-
cal para o outro da cidade, pois 
terá no mesmo espaço consul-
tas, medicamentos e exames. 
Dessa forma, diagnósticos 
serão mais rápidos, os custos 
de tratamento são otimizados 
e os resultados clínicos são 
alcançados de maneira mais 
assertiva e adequada.

ESCOLAS - A construção da 
nova escola-parque de Edu-
cação Infantil, localizada na 
Avenida Goiás, Bairro Santo 
Antônio, segue adiantada. A 
unidade terá 1.200 m² e rece-
berá 120 crianças, do berçá-
rio ao G5. O projeto prevê 15 
medidas de sustentabilidade, 
com integração de ambiente 

escolar e o espaço público. O 
prefeito Aurichio esteve no 
local na segunda-feira (8/6). 
“No período pós-pandemia, a 
Educação será um dos maio-
res desafios para a adminis-
tração pública”, observou. O 
investimento é de cerca de 
R$ 6 milhões.

Já a unidade de Educação 
Infantil que está sendo erguida 
na Rua Tibagi, no Bairro Santa 
Maria, está em uma área de 
500 m², onde funcionava a 
Farmácia Escola da USCS. Terá 
três salas, dois berçários, e abri-
gará 120 alunos de 0 a 5 anos. 
Está situada no mesmo espaço 
onde funcionava a Farmácia 
Escola da USCS. O investimento 
é de R$ 702 mil.

Ilustração do Atende Fácil Saúde
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É com imenso pesar 
que a Clínica de Cardiologia 
Dr. Sylvio Alves de Moraes 
comunica o falecimento de 
seu fundador, Dr. Sylvio, 
na data de 03/06/2020. 
Deixamos aqui nosso agra-
decimento por todos esses 
anos de dedicação e ca-
rinho prestados a todos. 

VOTO DE PESAR

Parra articula projetos para o 
desenvolvimento econômico de S.Caetano

Ideias e projetos para o 
desenvolvimento econômico 
e das atividades das empre-
sas e startups de São Caetano 
do Sul. Essa foi a pauta da 
reunião virtual realizada na 
última segunda-feira (8/6) 
pelo vereador Edison Parra, 
vice-presidente da Câmara 
Municipal, com o deputado 
federal Roberto de Lucena, 
ambos do partido Podemos, 
e o subsecretário de Inova-
ção, Luiz Morcelli.

Como presidente da Co-
missão Parlamentar de De-
senvolvimento Econômico, 
Ciência, Tecnologia e Inova-
ção, Parra ressalta que os 
assuntos tratados contem-
plarão o Pacto de Inovação 
que será enviado à Prefei-
tura, estabelecido entre os 
integrantes em fevereiro 
deste ano. “Diante do cenário 
da crise mundial, levaremos o 
que foi discutido no próximo 
encontro da Comissão Parla-

mentar com o objetivo de fo-
mentar um ambiente propício 
à tecnologia e inovação.”

Além de Parra e Morcelli, 
integram a Comissão Parla-
mentar o secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Trabalho, Turismo, Tecnologia 
e Inovação, Fernando Trinca-
do, o secretário da Fazenda, 
Jefferson Cirne da Costa, e 
o professor doutor Marcos 
Sidnei Bassi. “Será um debate 
produtivo”, conclui.Vereador Parra em reunião virtual

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) tem trabalhado 
com afinco para a melhoria da 
segurança pública de São Cae-
tano do Sul.  Marcel Munhoz é 
policial civil concursado pelo 
Estado de São Paulo há mais de 
25 anos e batalha diariamente 
pela segurança pública, sendo 
autor de propostas importantes 
para a segurança da população, 
como a instalação de câmeras 

de monitoramento pela cida-
de, a implantação do sistema 
Detecta - Barreiras Eletrônicas 
entre outras medidas, que já 
provam a eficácia do trabalho 
realizado por São Caetano.

“Os índices de criminalidade 
recém anunciados pela impren-
sa da região mostram que São 
Caetano do Sul trata a seguran-
ça pública com seriedade e res-
peito, tendo um efeito positivo 

no que tange à diminuição de 
ocorrências dos crimes contra 
o patrimônio dos cidadãos de 
nossa cidade”, explica Marcel.

Ainda, o parlamentar tem 
lutado pela adoção de métodos 
de combate à criminalidade, 
como melhoria na iluminação 
pública em todas as vias do 
município e rondas ostensivas 
da Guarda Civil Municipal e 
Polícia Militar em toda a região.

Marcel Munhoz enaltece medidas 
pela segurança pública em SCS

Vereador Marcel Munhoz
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Fundação Pró-Memória lança 
Encontro com a História em Casa

Fotos: Antonio Reginaldo Canhoni/FPMSCS

-Memória preparou um vídeo 
sobre a história da cidade cujo link 
também está disponível no site.

PROJETO - A presença da 
matéria de história da cidade 
na grade escolar do 3° ano do 
Ensino Fundamental criou um 
desafio para as escolas e seus 
professores, devido à carência 
de materiais didáticos e de re-
ferência sobre o tema. Muitos 
professores desconhecem a 
história regional e não sabem 
onde podem encontrar essas 
informações. Da mesma forma, 
hoje muitas famílias residem há 
pouco tempo em São Caetano 
do Sul, não possuindo essas refe-
rências em sua história familiar.

Assim sendo, a Fundação 
Pró-Memória criou este projeto 
a fim de, principalmente, enri-

O conhecimento e o conteú-
do histórico não podem parar 
nem em tempos de pandemia. 
A Fundação Pró-Memória de 
São Caetano do Sul disponibiliza 
desde ontem (9/6) em seu site 
(www.fpm.org.br) o Encontro 
com a História em Casa, versão 
online da tradicional atividade 
da instituição que complementa 
a disciplina de história da cidade 
presente aos alunos do 3° ano 
do Ensino Fundamental da rede.

O objetivo é que os educan-
dos possam ter contato com o 
conteúdo e, com a orientação 
dos professores, desenvolver 
atividades lúdicas sobre o tema.

“O mais importante é que 
todos os materiais disponíveis 
podem ser utilizados em qual-
quer lugar pelas crianças. Já 
que nossa instituição está, tem-
porariamente, sem receber os 
alunos para o projeto Encontro 
com a História, estamos dispo-
nibilizando diversas atividades 
on-line e levando o projeto até 
a casa de alunos e professores”, 
disse o presidente da Pró-Me-
mória, Charly Farid Cury.

No site, é possível acessar 
e fazer o download de diversas 
ferramentas da ação como o 
Livro A História de São Caetano 
do Sul, cenários e personagens 
da publicação para impressão, 
o jogo da História de São Cae-
tano e sugestões de atividades 
para professores.

Além disso, a equipe da Pró-

Projeto visa unir o conhecimento com a diversão

Artigo

Cinemateca Brasileira na mira
Rumores vindos de Brasília dão con-

ta de que o Governo Federal avalia a 
possibilidade de fechar unilateralmente 
a Cinemateca Brasileira. O local, maior 
acervo do audiovisual brasileiro, é de 
propriedade da União e está sob gestão 
da Associação de Comunicação Educati-
va Roquette Pinto (Acerp) desde 2018. 
O contrato entre as partes vai até 2021, 
entretanto o governo Jair Bolsonaro já 
externou a vontade de romper o acordo 
antes da hora e, segundo, o Ministério 
Público, não houve repasse financeiro 
este ano, os funcionários estão sem 
receber desde abril e há dívidas até de 
contas de luz. O que significaria seu fim 
para a cultura nacional?

Além da demissão sumária de apro-
ximadamente 150 empregados, o fim 
da Cinemateca Brasileira, instituição 

existente desde 1946 e desde 1984 
pertencente ao Governo Federal, signi-
ficaria um baque irreversível na história 
do audiovisual do país. Com históricas 
instalações (um antigo matadouro 
municipal construído em 1887) na Vila 
Mariana, em São Paulo, que teriam um 
destino ignorado, o mais preocupante é 
o que será feito do acervo do local. São 
mais de 230 mil rolos de filmes contendo 
boa parte do que sobrou entre incêndios 
e descasos da filmografia tupiniquim, 
por exemplo. Aproximadamente 30 mil 
títulos, entre obras de ficção, documen-
tários, cinejornais, filmes publicitários e 
registros familiares.

Entre as relíquias estão o raríssimo 
“Limite”, de Mário Peixoto, (1931) o 
filme mais antigo nacional ainda exis-
tente e também o arquivo remanes-

cente da extinta TV Tupi (1950-1980), 
a primeira emissora de TV do Brasil. 
Se o fim unilateral da Cinemateca for 
concretizado, não se saberá o destino 
de todo esse arquivo.

O local abriga também cerca de 
1 milhão de documentos históricos, 
desempenha papel importante na 
restauração de filmes como o clássico 
“Macunaíma” (1969), de Joaquim Pe-
dro de Andrade e também conta com 
auditórios, salas de exibição e realiza-
ção de eventos.

Devemos agradecer indiretamente a 
atriz Regina Duarte por jogar luz à situa-
ção degradante da Cinemateca. Após um 
curto período onde exerceu o cargo de 
secretária Nacional de Cultura, a eterna 
Viúva Porcina comunicou ao lado do presi-
dente Bolsonaro que iria para o comando 

da instituição depois de longo processo de 
fritura. Segundo a imprensa, não existe o 
cargo prometido para Regina, mas serviu 
para nos trazer o real estado da coisa no 
equipamento público.

Por se tratar de um governo instável 
e errante, que gosta de plantar arma-
dilhas usando-se de Fake News com o 
objetivo de depois desmentir e tentar 
descredibilizar a imprensa, podemos 
esperar de tudo referente a esse as-
sunto. Torço para que não se concretize 
o fechamento da Cinemateca, mas 
sabendo do histórico e da repulsa à 
cultura que o atual Executivo Federal 
nutre, sinto-me conformado.  

Caio Bruno é jornalista, pós-graduado 
em Comunicação e especialista em Mar-
keting Político. www.caiobruno.com.br 

No site da FPM é possível acessar e fazer o download de diversas ferramentas

quecer os conteúdos disponí-
veis para alunos e professores, 
dar suporte aos docentes para 
o desenvolvimento de suas ati-
vidades dentro e fora de sala de 
aula e ampliar o atendimento 
da instituição ao público esco-
lar. Para isso, serão utilizados 
materiais dos acervos de Centro 
de Documentação Histórica e 

do Museu Histórico Municipal, 
como livros, jornais, mapas, 
documentos, objetos e fotogra-
fias. O projeto contempla ações 
como palestras e reuniões com 
professores, visitas a escolas, 
desenvolvimento de material 
didático e visitas monitoradas 
dos alunos nos espaços da Fun-
dação Pró-Memória.

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269
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Criart Estética Orofacial & Home 
Nurse oferecem atendimento 

humanizado para toda família

Por Dra. Sâmia Ribeiro

É fundamental estar com 
a saúde bucal em dia para 
que o corpo esteja saudá-
vel. A boca é apontada pela 
Organização Mundial da Saú-
de (OMS) como uma das 
principais portas de entrada 
da covid-19 no corpo, assim 
como as mucosas de nariz e 
olhos. É muito importante 
promover a saúde bucal e 
cuidar dos pacientes para que 
não fiquem sem atendimento 
devido à "pandemia".

Muitas pessoas têm lida-
do com quadros de muita 
dor e esbarrado na falta de 
atendimento diante de con-
sultórios fechados.

Os casos de urgência e 
emergência de São Caetano 
do Sul geralmente são: dor, 
canal (quando a medicação não 
ameniza a dor), quebra/fratura 
de dente, prótese mal adapta-
da  (que atrapalha  a mastiga-
ção, ocasionando sangramento 
na gengiva, língua e mucosas 
orais) - e a extração dental de-
vido a infecção/abcessos.

De acordo com as recomen-
dações do Conselho Federal de 
Odontologia, os nossos aten-
dimentos ocorrem com agen-
damento prévio e pré-con-
sulta por contato telefônico. 
Nossos profissionais realizam 
atendimentos com equipa-
mento de proteção individual 
adequado. Todos os  espaços 
da clínica dispõe de dispenser 
de Álcool  Gel para higieniza-
ção das mãos. A segurança 
para o paciente e o profissio-
nal é indispensável.

Nossa clínica está em novo 

endereço em parceria com a 
Home Nurse assessoria, ofere-
cendo atendimento humaniza-
do em todas as áreas da saúde. 
Nossos ambientes possuem   
acessibilidade e estaciona-
mento próprio.

Conte conosco para cuidar 
de você e sua família se hou-
ver alguma urgência odonto-
lógica durante a pandemia. 
 Aguardamos sua visita para 
conhecer nossos serviços em 
reabilitação oral estética e 
harmonização facial quando 
tudo isso acabar.

Dor orofacial e enxaqueca tensional

Pacientes portadores de patologias orais como, 
apertamento dental e bruxismo frequentemente 
relatam dores faciais e tensão muscular. Estudos 
clínicos comprovam a eficácia da terapia botulínica, 
pois promove  relaxamento muscular, reduzindo a 
dor sem efeitos adversos importantes. Terapia segura 
e eficaz que em até 21 dias após aplicação atinge 
sua ação máxima e tem duração de quatro a seis 
meses.  O uso de dispositivos orais para uso noturno 
são importantes aliados ao tratamento, pois também  
previnem o desgaste dental, um correto diagnóstico 
profissional é indispensável.
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Governo vai criar programa 
de renda mínima após a 

pandemia, diz Guedes

Por Andreia Verdélio
Repórter da Agência Brasil

O ministro da Economia, 
Paulo Guedes, anunciou ontem 
(9) que o governo federal criará 
um programa de renda mínima 
permanente, após a pandemia 
do novo coronavírus (covid-19), 
batizado de Renda Brasil. O 
ministro disse ainda que será 
criado um programa para gera-
ção de empregos formais, com 
a retomada do projeto Carteira 
Verde e Amarela. 

“Aprendemos durante toda 
essa crise que havia 38 milhões 
de brasileiros invisíveis e que 
também merecem ser incluí-
dos no mercado de trabalho”, 
disse Guedes durante reunião 
ministerial coordenada pelo 
presidente Jair Bolsonaro.

De acordo com o ministro, 
haverá a unificação de vários 
programas sociais para a cria-
ção do Renda Brasil, que deve 
incluir os 38 milhões de benefi-
ciários do auxílio emergencial, 

"Renda Brasil unificará vários programas sociais", afirmou o ministro da Economia Paulo Guedes

Agência Brasil
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convênios e
 particular

Quarentena: Mantenha a sua Saúde Mental em dia.

O isolamento social pode 
comprometer a sua saúde mental.
Nossos profissionais estão
prontos para te atender e
orientar.

de três parcelas de R$ 600, 
pago em razão da pandemia 
da covid-19.

Já com o programa Carteira 
Verde e Amarela, umas das 
bandeiras de campanha de 
Bolsonaro, o governo pretende 
flexibilizar direitos trabalhistas 
como forma de facilitar novas 
contratações. “Há regimes onde 
têm muitos direitos e pouquíssi-
mos empregos e há 40 milhões 
de brasileiros andando pelas 
ruas sem carteira assinada. Só 
que agora nós sabemos quem 
eles são e vamos formalizar 
esse pessoal todo”, ressaltou o 
ministro Guedes.

Em novembro de 2019, o go-
verno editou a Medida Provisó-
ria nº 905, que criou o Contrato 
de Trabalho Verde e Amarelo, 
para facilitar a contratação de 
jovens entre 18 a 29 anos, mas 
ela perdeu a validade antes de 
ser aprovada pelo Congresso, 
em abril deste ano.

O ministro Paulo Guedes 
confirmou ainda que o auxílio 
emergencial será prorrogado 
por mais dois meses, conforme 
já havia sido anunciado por 
Bolsonaro e que, durante esse 
tempo, o setor produtivo pode 
se preparar para retomar as 
atividades, com a adoção de 
protocolos de segurança. “E 
depois (a economia) entra em 
fase de decolar novamente, 
atravessando as duas ondas [da 
pandemia e do desemprego]”, 
disse Guedes.

As micro e pequenas em-
presas devem começar a ter 
acesso ao crédito por meio 
do Programa Nacional de 
Apoio às Microempresas e 
Empresas de Pequeno Porte 
(Pronampe) ainda nesta se-
mana, afirmou ontem (9/6) 
o secretário Especial de Pro-
dutividade, Emprego e Com-
petitividade do Ministério da 
Economia, Carlos Alexandre 
Jorge da Costa.

De acordo com o secretá-
rio, os bancos estão fazendo 
ajustes nos sistemas para 
começarem a ofertar o cré-

dito. “Esperamos que esta 
semana ainda o dinheiro 
chegue na ponta”, disse em 
transmissão pela internet 
para apresentar o protocolo 
lançado pelo Sebrae para 
a retomada da atividade 
econômica por micro e pe-
quenos empresários.

A Lei nº 13.999/2020 que 
cria o Pronampe foi publi-
cada no Diário Oficial da 
União no dia 19 de maio. O 
objetivo é garantir recursos 
para os pequenos negócios 
e manter empregos durante 
a pandemia do novo corona-

vírus no país.
Pelo texto, aprovado no 

fim de abril pelo Congresso, 
micro e pequenos empresá-
rios poderão pedir emprésti-
mos de valor correspondente 
a até 30% de sua receita 
bruta obtida no ano de 2019. 
Caso a empresa tenha menos 
de um ano de funcionamen-
to, o limite do empréstimo 
será de até 50% do seu ca-
pital social ou a até 30% da 
média de seu faturamento 
mensal apurado desde o iní-
cio de suas atividades, o que 
for mais vantajoso.

Micro e pequenas empresas devem 
ter acesso a crédito esta semana
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Programa será realizado no estacionamento do Paço Municipal de Santo André, das 10h às 15h

Alex Cavanha/PSA

Gilberto Costa propõe nova anistia e reparcelamento
para débitos de acordos em atraso com a prefeitura

Muitos munícipes que fizeram acordos de seus débitos 
com a prefeitura no programa de parcelamento de 

débitos 2019 (PPD/2019), estão com dificuldades de
 pagar suas parcelas devido aos impactos da pandemia. 

Proponho um novo parcelamento, e 
uma nova negociação para as famílias 

que aderiram ao programa (PPD/2019) 

para débitos de acordos em atraso com a prefeitura

Muitos munícipes que 
com a prefeitura no programa de parcelamento de 

débitos 2019 (PPD/2019), estão com di
 pagar suas parcelas devido aos impactos da pandemia. 

Proponho um novo parcelamento, e 
uma nova negociação para as famílias 

que aderiram ao programa (PPD/2019) 

O Moeda Pet, programa da 
Prefeitura de Santo André que 
possibilita a troca de garrafas 
PET por ração para cães e gatos, 
acontecerá pela primeira vez em 
formato drive-thru nesta quar-
ta-feira (10), das 10h às 15h, 
no estacionamento do Paço 
Municipal. A iniciati va inédita 
vai possibilitar que as trocas 
aconteçam rapidamente, sem a 
necessidade de sair do carro, de 
forma a evitar aglomerações e 
garanti r a saúde de todos.

“O Moeda Pet tem o objeti -
vo de conscienti zar a população 
dos cuidados com descarte dos 
resíduos sólidos adequados e, 
ao mesmo tempo, esti mular a 
guarda responsável através da 
distribuição das rações  à popu-
lação e aos protetores. Para dar 
conti nuidade ao projeto nessa 
nova realidade que estamos 
vivendo, adequamos a iniciati va 
ao sistema drive-thru, que tem 
se mostrado seguro e efi ciente 
na prevenção da Covid-19”, 
disse o secretário de Meio Am-
biente, Fabio Picarelli

Cada quilo de garrafa plás-
ti ca é trocado por um quilo de 
ração. Para esse volume são 
necessárias 20 garrafas de dois 
litros ou 26 de um litro. Quem 
participa pode levar a ração 
para casa ou fazer a doação 
no local. A ração arrecadada 

é encaminhada para a Uapa 
(União Andreense Protetora 
dos Animais), que faz a dis-
tribuição entre os protetores 
independentes cadastrados.

O Moeda Pet é uma ação do 
Departamento de Proteção e 
Bem-Estar Animal da Secretaria 

de Meio Ambiente, que conta 
com a parceria da fabricante de 
rações Pure Insti nct, da empre-
sa de manipulação veterinária 
Farma Bichos e do Dr. Vet Hos-
pital Veterinário.

A iniciati va também conta 
com o apoio do Departamento 

de Vigilância à Saúde (DVS), 
do Banco de Rações do Fundo 
Social de Solidariedade e do 
Semasa (Serviço Municipal de 
Saneamento Ambiental de San-
to André), que encaminha todo 
o material arrecadado para as 
cooperati vas de reciclagem.

Moeda Pet estreia sistema
drive-thru e troca garrafas 

plásticas por ração


